



Dordogne - Jour 3

publié le 27/09/2018

Nous nous sommes réveillés ce matin un peu plus tôt qu'hier à 7h30 puis, une fois le petit-déjeuner englouti, nous avons, à nouveau, séparé notre groupe en deux pour réaliser deux activités avec une rotation après le repas de midi.

Un premier groupe est donc monté dans son bus pour une petite ballade dans les virages de la Dordogne et bien sûr nous avons eu quelques malades (pas que des élèves d'ailleurs ...) mais rien de bien méchant et bien entendu, tout le monde a pu faire les activités sans aucun souci.

Arrivés à destination, à Beynac, notre groupe a d'abord pu admirer le magnifique château médiéval qui surplombe le village mais notre séjour ne portant pas sur cette période de l'Histoire, nous avons pris la direction du parc archéologique où plusieurs ateliers attendaient les élèves :

- Un atelier tissage pour la réalisation de bracelet
- Un atelier taille du silex
- Un atelier de poterie
- et enfin un atelier de réalisation de pendeloques

Tous les enfants sont donc passés à l'un ou l'autre de ces quatre ateliers et ont pu également visiter plusieurs habitations reconstituées représentant les lieux de vies à différents moments de la préhistoire : l'âge de bronze et de fer notamment.

Vers 12h30, l'autre groupe nous a rejoint et nous avons piqué ensemble sur ce site sous un soleil magnifique !



Beynac- sept20018 (Video Youtube)

L'autre activité de la journée, organisée par Mme Marion, était une activité dont l'objectif était d'améliorer la cohésion entre les élèves. Ils se sont donc livrés, par groupe, à plusieurs petits jeux et se sont rendus compte que, souvent, pour être plus efficaces au sein d'un groupe, il valait mieux apprendre à se parler correctement et surtout ... à s'écouter les uns les autres !

Plusieurs photos de ces ateliers ont été compilées par Mme Marion dans la vidéo suivante :



Activités de Cohésion en Dordogne - Jour 3 (Video Youtube)

Ce soir, nous avons des produits locaux du terroir au menu, à savoir : confit de canard avec pommes de terre salardaises ! Cela va certainement être très bon ... riche ... mais bon !

La randonnée de demain matin sera donc la bienvenue dans notre programme pour pouvoir reprendre le bus dans des conditions digestives optimum !

Portfolio

